
 

 

 
COMITÉ EXÉCUTIF 

   
  DATE:     Mercredi 15 janvier 2020 
  ENDROIT:    Four Points by Sheraton 
    Frank’s Bar & Grill – Salle Golf 
    100, rue Rice 
    Edmundston, NB 
  HEURE:     17 h 30 

 
PROCÈS-VERBAL 

  
1.    Ouverture de la séance et mot de bienvenue 

 
 Le président, Jean-Pierre Ouellet, appela la réunion à l’ordre à 17 h 43, il souhaita la bienvenue à tous. 
 

Membres présents  
M. Jean-Pierre Ouellet, président Maire de Haut-Madawaska 
M. France Roussel, vice-président Maire de Drummond 
Personnel présent  
Mme Marie-Eve Castonguay Directrice générale par intérim 
Mme Johanne Thibodeau Directrice des finances 
Mme Catherine Dufour Directrice des opérations du service d’urbanisme 
Mme Lise Bellefleur Adjointe à la direction 

  
 
2.   Remplacement d’un membre représentant le DSL 
 
 Marie-Eve mentionne qu’elle a vérifiée auprès de Mme Sylvie Martin des services locaux pour savoir quand les 

élections aura lieu pour le remplacement de Madame Brigitte Martin, représentante et présidente du DSL. Marie-
Eve fut informée que la réunion du comité des DSLs est censée avoir lieu ce soir, le 15 janvier 2020. 

 
 
3. Remplacement d’un membre représentant le DSL sur le comité exécutif 
 
 Il fut conclu de procéder avec le même comité de nomination qu’aux dernières élections, soit messieurs Michel 

Leblond et Carmel St-Amand. Le vote pour le membre représentant le DSL sera sur le comité exécutif en tant que 
période temporaire seulement. Le vote officiel pour une période d’un an sera fait lors de la réunion générale 
annuelle de la CSRNO qui se tiendra après les élections municipales en mai 2020. 

 
 
4. Recyclage 2020 
 

a) Centre de transbordement – Soumission 
Les démarches sont entamées avec M. Scott Couturier et Roy Consultant, nous retournerons en demande 
de soumission afin de pouvoir débuter la construction du centre de transbordement pour mars 2020. Marie-
Eve devra vérifier quelques questionnements auprès de M. Mathieu Voyer concernant le « Bid Bond ». 
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b) DSL – Calendrier et formation 

Étant donné la démission en décembre dernier de Mme Keeley, gestionnaire des servies locaux. Le 
calendrier de recyclage pour les gens des DSLs n’est pas encore terminé. Pour l’instant Mme Sylvie Martin, 
adjointe administrative des services locaux est la personne-ressource. Mme Jovanie Lagacé, 
coordonnatrice en éducation et communication fera d’autres sessions d’information pour les gens des 
DSLs.  

 
 
5. Entente d’aide mutuelle lors d’une urgence 
 
 Depuis octobre dernier en collaboration avec M. Tom Levesque, Alaa Maaref, Marie-Eve Castonguay ainsi que 

Mme Marie-Claude Keeley, une entente d’aide mutuelle lors d’une urgence fut rédigée. Lors de la prochaine 
réunion du conseil d’administration, M. Levesque sera invité pour en faire la présentation aux membres du conseil 
d’administration.  

 
 
6. Autres Affaires 
 

a) Prochaine réunion du Conseil d’administration 
La prochaine réunion du conseil d’administration sera le 22 janvier prochain à 18h30.  
 

b) Recyclage problématique éventuelle 
Il fut déterminer, lors de recyclage problématique éventuelle l’Atelier des copains en fera part à la CSRNO, 
soit à Mme Marie-Eve Castonguay, directrice générale par intérim ou à M. Paul Albert, directeur par intérim 
du service des déchets solides et ceux-ci en fera part au directeur(trice) général(e) ainsi qu’au maire de la 
municipalité ou communauté rurale en question.  
 

c) Équipes des chefs de file de l’Acadie des terres et forets 
Madame Marie-Eve Castonguay mentionne aux membres qu’à ce jour elle n’a reçue aucune nouvelle de 
l’Équipe des chefs de file de l’Acadie des terres et forets. Tel que mentionné lors de la dernière réunion du 
conseil du 4 décembre dernier, le 3e chèque pour le remboursement des chefs de file est encore retenu à nos 
bureaux.  
L’Équipe des chefs de file est censée tenir leur réunion du conseil le 22 janvier prochain en matinée. Donc, 
M. Jean-Pierre Ouellet fera un compte-rendu lors de notre réunion du 22 janvier 2020.  
 

d) Dépôts de recyclage scolaires 
Pour faire suite à la résolution du conseil du 4 décembre dernier, Marie-Eve propose de contacter M. Luc 
Caron directeur général du district scolaire francophone du Nord-Ouest afin de lui mentionner le retrait de ces 
dépôts de recyclage qui se fera cet été et ainsi discuter avec lui de différentes alternatives possibles que les 
écoles pourront adopter.  
 

e) Entrevue : Service d’urbanisme 
Tel que prévu, des entrevues sont présentement en cours pour faire l’embauche d’un urbaniste.  

 
 
7.  Ajournement 
 
 La réunion fut ajournée par M. France Roussel à 19 h 30. 
 
 
 
 …………………………………………………… ……………………………………………….. 
 JEAN-PIERRE OUELLET, président  FRANCE ROUSSEL, vice-président 


